

Visite d'un apiculteur dans la classe de Maternelle

Posté le Mardi 26 Septembre 2023, Par [primaire](#) Catégorie [École Sainte-Jeanne-d'Arc](#)

2-Visite d'un apiculteur dans la classe de Maternelle

mardi 26 septembre 2023

Ce matin, un apiculteur est venu dans la classe de Maternelle.

D'abord, il nous a parlé des abeilles en nous montrant des photos. Puis, il nous expliqué son travail et il nous a montré son matériel : les gants et le chapeau pour se protéger, l'enfumeur pour faire fuir les abeilles, l'extracteur à miel pour enlever le miel des cadres.

Après, nous avons mis un chapeau de protection et nous avons enfumé la ruche chacun notre tour avant d'ouvrir la ruche et d'enlever les cadres gorgés de miel.

Ensuite, nous avons extrait le miel des cadres et enfin, nous avons rempli des pots et nous et nous avons goûté le délicieux miel !

Les élèves de la classe de Maternelle



























Mots clés: Aucun mot clé